



**L'indice de perception de la corruption (IPC) 2018 publié mardi par Transparency International, révèle que l'échec continu dans la plupart des pays comme le Cameroun, à lutter de manière significative contre la corruption.**

Selon l'indice de perception de la corruption de TI, le Cameroun est l'un des pays les plus corrompus d'Afrique occidentale et centrale, dépassant le Ghana et le Nigéria.

Dans ce même indice, la Somalie est classée comme le pays le plus corrompu au monde et à l'intérieur de l'Afrique.

Par ailleurs, l'indice, qui classe 180 pays et territoires en fonction du degré perçu de corruption dans le secteur public d'après les experts et les hommes d'affaires, utilise une échelle allant de 0 à 100, où 0 est hautement corrompu et 100, très propre.

Plus des deux tiers des pays ont un score inférieur à 50 dans l'IPC de cette année, avec un score moyen de seulement 43.

Il convient de noter qu'aucun pays n'a jamais obtenu un score parfait de 100.